
Depto. Secretaria Municipal

REUNIÓN DE CONCEJO MUNICIPAL  N° 10

Siendo las 16:00 horas del Viernes 01 de Febrero del 2013.- se da inicio a la reunión
Extraordinaria de Concejo Municipal N° 10, Presidida por el Sr. Alcalde Titular Don
Cristian Peña Morales, contándose con la presencia de los Concejales Francisco Yevenes
Núñez, Luis Zapata Rivera, Roberto Chamorro Fernández, Mario Fuentealba Cotal y Gloria
Valderas.-

También está presente el Secretario Municipal Don Guido Figueroa Cerda, en su calidad
de Secretario del Concejo y Nicole Méndez Fuentes a cargo de la grabación del Concejo.

Al comenzar la reunión se expone que esta es para dos temas.-

1.- Modificación Presupuestaria.-
2.- Análisis del proyecto de Administración Directa ejecutado el 2012.-

Sobre esta última se menciona que el año pasado se aprobó por $ 17.000.000.- lo cual alcanzo
hasta diciembre del 2012, el tema es si para este año se va a confirmar o no con este sistema y si
se va a renovar y por cuánto tiempo seria.-

Agrega don Juan C. López también está presente y quien expone  que esta gente que se llama
“Cuadrilla de Emergencia” quienes son muy buenos por su versatilidad, puesto que pueden
trabajar fines de semana o en horarios especiales con compensación de tiempo. Además son del
tipo poli funcionales, esto es, trabajan en distintos trabajos.-

El concejal Yevenes expresa que es bueno tener estas cuadrillas, puesto si a esta gente se las
puede enviar a la calle camarón que es la segunda entrada de Lebu y muy utilizada por los
turistas.-

Se expresa también que don Héctor Lobos tiene un grupo de maestros, los cuales son Pro Empleo,
pero son maestros escogidos.-

También se explica que de todos los trabajadores del sistema Pro Empleo se tiene apenas 30
personas  libres para trabajar en terreno.- además son mujeres o están asignadas a algunas
oficinas en su mayoría.-

El concejal Fuentealba expone que el tema de la basura debería ir acompañado de un plan de
educación.-

Juan Carlos López expone que antiguamente se trabajaba con la gente de los Pro Empleo dentro
de las casas particulares, incluso se cortaba el pasto dentro del terreno de la gente, hoy en día
todo esto se cortó.-

Se expone que sería bueno que don Juan C. López realice un informe al concejo de los lugares y
funciones que realiza toda la gente de los Pro Empleo y de los PMU.

Expone don Juan Carlos que la gente de los pro empleo están regulados y hay cosas que no
pueden hacer, Por Ejemplo hay algunos que trabajan en el servicio de salud de Arauco y como
realiza labores administrativas, a veces los mandan a realizar labores fuera de la comuna, lo cual
no debería ser y solicita que alguna vez se realice un reconocimiento público hacia esta gente lo
cual serviría para limpiar su imagen.-

Con estos comentarios el concejo da su aprobación a la modificación presupuestaria N° 8 como
sigue.-
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HOJA N° 2 DEL ACTA N° 10 DE FECHA 01/02/2013

Modificación presupuestaria N° 08/2013

CUENTA DENOMINACION CUENTAS DE INGRESOS(AUMENTAN) MONTO $
115.13.03.002.001.130 Pintura Sedes Sociales Club Diabéticos y Damas de Rojo 19.950.000.-
115.13.03.002.001.131 Pintura Sede Vecinal Población Gabriela Pizarro Sector Norte 12.800.500.-
115.13.03.002.001.132 Pintura Sede Vecinal Población Maquehue Sector Norte 12.800.500.-
115.13.03.002.001.133 Pintura Sede Vecinal Jose Joaquín Pérez Sector Norte 12.800.500.-
115.13.03.002.001.134 Pintura Sede Vecinal N° 4 Población Jose Miguel Carrera 7.500.500.-

TOTAL CUENTA DE INGRESOS (AUMENTAN) $ 65.852.000.-

CUENTA DENOMINACION CUENTAS DE INGRESOS(AUMENTAN) MONTO $
215.31.02.004.001.124 Pintura Sedes Sociales Club Diabéticos y Damas de Rojo 19.950.000.-
215.31.02.004.001.125 Pintura Sede Vecinal Población Gabriela Pizarro Sector Norte 12.800.500.-
215.31.02.004.001.126 Pintura Sede Vecinal Población Maquehue Sector Norte 12.800.500.-
215.31.02.004.001.127 Pintura Sede Vecinal Jose Joaquín Pérez Sector Norte 12.800.500.-
215.31.02.004.001.128 Pintura Sede Vecinal N° 4 Población Jose Miguel Carrera 7.500.500.-

TOTAL CUENTA DE INGRESOS (AUMENTAN) $ 65.852.000.-

Respecto a la cuadrilla de emergencia hay 2 carpinteros, 1 capataz o supervisor y hay 9 personas
de las cuales 3 son ayudantes de los carpinteros y 6 son una cuadrilla Polifuncional.-

Con estos alcances se aprueba el proyecto por administración directa por el monto total de
$60.000.000.- denominado “Cuadrilla de Emergencia Polifuncional” y se nombra a Don Juan
Carlos López como administrador de este proyecto.-

Sin más que tratar finaliza la sesión siendo las 17:00 horas.-
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